

Wir feiern die Friedensfahrt

1959 • 1969 • 1979 • 1989 • 1999

Gemeinsam mit vielen Gästen aus dem In- und Ausland erinnern wir uns an die Höhepunkte und Erlebnisse der Internationalen Friedensfahrt.



Wir begrüßen



**Friedensfahrer aus der damaligen UdSSR
Alexander Awerin, Alexander Gusjatnikow,
Iwan Mistchenko und Wladislaw Neljubin,
Friedensfahrer aus der damaligen ČSSR
Pawel Dolezel und Jan Smolik,
unsere Gäste aus den Niederlanden
Gerrit de Vries, Ben Libregts, Piet Kuijs und Bas van Lamoen
den Friedensfahrer aus dem Libanon
Tarek Aboul Zahab,
und natürlich unsere Ritter der Landstraße aus Deutschland
Täve Schur, Uwe Ampler, Olaf Ludwig, Axel Peschel,
Michael Milde, Günter Hoffmann, Rolf Töpfer u. v. a.**

am 30. Mai 2019 von 13 bis 17 Uhr

im und vor dem Radsportmuseum „Course de la Paix“
Grabenstraße 20 in Kleinmühlingen